

# Los niños de Santa Marta estrenan huerto ecológico

El Ayuntamiento impulsa en la Escuela Infantil el proyecto 'Sembrando futuro'

## MEDIO AMBIENTE

EÑE/P. ZORITA

Santa Marta de Tormes – Coincidiendo con la celebración del Día del Medio Ambiente, la Escuela Infantil municipal de Santa Marta se convirtió en todo un huerto ecológico. Más de medio centenar de niños disfrutaron de la experiencia de plantar tomates, lechugas, pimientos, cebollas, tomates, puerros y acelgas.

La cita contó con la colaboración de las educadoras del centro y con la visita de las concejalas de Educación y Medio Ambiente, Juani Rubio y Marta Labrador, quienes también participaron en la actividad.

Además de comenzar a trabajar en el huerto, los más pequeños estrenaron también una juguetera me-

dioambiental que también se ha instalado en el patio exterior de la escuela. Un pequeño espacio delimitado y repleto de bolas de colores, con pizarra y decoración medioambiental.

También se escogió este día para inaugurar en el centro educativo el proyecto 'Sembrando futuro', cuyo objetivo fundamental es que los niños de 0 a 3 años completen su aprendizaje y desarrollo a través del cuidado y el mantenimiento de un huerto ecológico que quedará habilitado en el patio exterior del centro.

Por el momento, el mantenimiento del huerto se prolongará durante junio pero, según aseguró Juani Rubio: "La idea es que el año que viene este proyecto forme parte del programa curricular".

Durante la inauguración de ambos espacios y el proyecto 'Sembrando futuro', también los niños han bautizado a la que será a partir de hoy la mascota del huerto, 'Coli', un peluche con aspecto de brócoli que las profesionales del centro han escogido por ser una de las verduras que menos gusta a los pequeños.



Las concejalas Juani Rubio y Marta Labrador durante la inauguración del huerto ecológico en la Escuela Infantil de Santa Marta (arriba). Abajo, los más pequeños sembrando hortalizas y disfrutando de la juguetera. FOTOS: EÑE



Parte de los escolares que participaron en la actividad junto al alcalde.



Uno de los trabajos fue transplantar plantas aromáticas. FOTOS: EÑE

## Una jornada para aprender a cuidar de la naturaleza

Ochenta escolares de Carbajosa de la Sagrada participan en los talleres organizados en el vivero municipal con motivo del Día del Medio Ambiente

Carbajosa de la Sagrada – Alumnos de infantil de los tres colegios de Carbajosa de la Sagrada (Pablo Picasso, La Ladera e Isabel Reina de Castilla) protagonizaron ayer por la mañana las actividades enmarcadas en la celebración del Día del Medio Ambiente organizadas por el Ayuntamiento.

Los niños participaron en talleres medioambientales celebrados en el vivero municipal organizados por el área de Medio Ambiente del Consistorio en colaboración con los alumnos de las dos acciones formativas de empleo y formación 'Espacios Verdes Carbajosa' y 'Dinamiza Carbajosa', que se están desarrollando en el municipio. Una actividad en la que los pequeños estuvieron acompañados por el alcalde, Pedro Samuel Martín, y la concejala de Medio Ambiente, Thania Valdés, que señaló la importancia de trabajar con los ni-

ños desde estas edades sobre la naturaleza "porque son el futuro de cara a cuidar y mejorar el medio ambiente". En este sentido, la edil del área destacó que "muchas veces ellos son ejemplo para nosotros de cómo hay que cuidar lo que tenemos alrededor. Los niños a una planta pequeña le dan un valor tan importante que muchas veces para nosotros es insignificante".

Por su parte, el regidor compartió con la edil del área la importancia que tiene la concienciación ambiental desde edades tempranas. "Es la suerte que tenemos de vivir en un municipio urbano, pero con este vergel que tenemos como el Prado de la Vega, el gran pulmón verde que es tan importante para empezar con la educación ambiental en edades tempranas porque ellas serán las personas del futuro que cuiden el medio ambiente". EÑE

## LOS DETALLES

### ACTIVIDADES CON MATERIALES RECICLADOS

En total, fueron ochenta los escolares los que participaron en las actividades, distribuidos por diferentes grupos. Entre las actividades que realizaron destacan el trasplanto de plantas aromáticas, la creación de molinillos de viento hechos con botellas de plástico para colocar en las plantas o dar forma a un espantapájaros con materiales reciclados. Además, realizaron el sembrado de flores.

### VÍNCULO MUNICIPAL A TRAVÉS DE UN ÁRBOL

Con el objetivo de concienciar a los vecinos en la importancia de cuidar y respetar el medio ambiente y el entorno de la localidad, el Consistorio puso en marcha el pasado mes de marzo la iniciativa de 'Mi árbol en Carbajosa', con motivo del Día del Árbol. Así, los participantes en la iniciativa recibieron ejemplares de encina, roble y quejigo para plantar y cuidar cada árbol asumiendo el compromiso de su mantenimiento. El Ayuntamiento, por su parte, hace un seguimiento del crecimiento y evolución de cada planta.